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 SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 
 FÍSICA 202 3

Aos treze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às catorze horas, de forma presencial,
na sala trezentos e oito do Bloco A, realizou-se a segunda reunião ordinária do Colegiado de
Física – Licenciatura, sob a presidência da Professora Aline Portella Biscaino e secretariada
por mim, Merce Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os titulares do Colegiado:
professores Eduardo de Almeida, Carlos Alberto Cecatto, Tobias Heimfarth, professora Viviane
Scheibel de Almeida e o representante discente Victor Gudoski. Também compareceram os
suplentes: o professor Clóvis Caetano e o discente Reidenir Roberto Reina. Não compareceu
por motivos justificados: os professores Ademir Roberto Freddo, Dennis Fernandes Alves
Bessada e o técnico administrativo em educação Hudison Loch Haskel. A presidente saudou a
todos e apresentou a pauta.  1 EXPEDIENTE: 1.1 Aprovação da Ata 1/2023; 1.2 Informes. 2 
ORDEM DO DIA: 2.1 Apreciação dos Planos de Ensino 2023.1; 2.2 Revisão no Regimento

Não havendo solicitação para alteração na pauta, passou-do Colegiado do Curso de Física. 
se ao:  Foi apreciada e aprovada a Ata 1 Expediente: 1.1 Aprovação da Ata 1/2023: 1/2023. 

: I) Centro Acadêmico: o discente Victor disse que estão organizando a confecção1.2 Informes
de uma jaqueta do curso de Física. Os interessados podem entrar em contato com os
membros do centro acadêmico para fazer suas encomendas. II) Semana Acadêmica: a
presidente da comissão organizadora, Professora Viviane afirmou que a semana acadêmica
que ocorre de 15 a 19 de maio, está com a programação quase toda definida, faltando
somente alguns ajustes para começar a divulgação. III) GT de Ciências Exatas: a Professor
Tobias disse que foi encaminhado ao Conselho de Campus a proposta de criação do Curso de
Graduação na área de Ciências Exatas e que foi solicitada a apresentação de um cronograma
e metodologia de trabalho. Os membros do GT elaboraram o que foi pedido e apresentarão ao
Conselho na reunião de abril. IV) Fórum das Licenciaturas: a Coordenadora relatou que no dia
onze de abril aconteceu a plenária local do Fórum e escolhidos os delegados de cada curso
para participar do evento final em Chapecó. V) Avaliação do Curso: disse também que foi
enviado aos membros do NDE a avaliação realizada pela CPA e caso ela seja suficiente não é
preciso o curso realizar uma autoavaliação. 2 ORDEM DO DIA: 2.1 Apreciação dos Planos

a Coordenadora iniciou a apresentação das análises dos planos de ensino.de Ensino 2023.1: 
Foram apreciados e aprovados com ajustes os seguintes planos de ensino: Teorias da
aprendizagem e do desenvolvimento humano, Química geral e experimental, Introdução à
filosofia, Álgebra linear, Iniciação à prática científica, Laboratório de física I, Trabalho de
conclusão de curso (TCC), Cálculo e geometria analítica III, Prática de ensino de física e
ciências III, Laboratório de física III, Cálculo e geometria analítica I, Prática de ensino de física
moderna, Estágio curricular supervisionado I: organização do trabalho escolar, Laboratório de
física moderna, Física V, Termodinâmica, Estágio supervisionado em física, Mecânica clássica,
Estrutura da matéria III, Estágio supervisionado em ciências, Física III, Física I, Laboratório de
física V, Produção textual acadêmica e Estrutura da matéria I. Não foi aprovado e devolvido
para ajustes: Educação especial na perspectiva da inclusão. Não foi iniciado o seguinte plano
de ensino: Relações entre a física e as outras ciências naturais. Os planos de ensino



aprovados com ajustes e não aprovados serão devolvidos aos docentes para as correções
 necessárias. O prazo final é trinta de abril para aprovação do Colegiado. 2.2 Revisão no

o ponto não foi debatido pela reunião já terRegimento do Colegiado do Curso de Física: 
atingido o horário máximo de duas horas, ficando para próxima reunião. Não havendo mais
nada a tratar, a Coordenadora Aline Portella Biscaino encerrou a reunião e eu, Merce Paula

, secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada aos membros doMüller
Colegiado e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente.

(Assinado digitalmente em 17/05/2023 14:46)
ALINE PORTELLA BISCAINO

COORDENADOR DE CURSO

CCFL - RE (10.40.07.12)

Matrícula: ###452#8

(Assinado digitalmente em 18/05/2023 08:27)
MERCE PAULA MULLER

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

SEGEC - RE (10.40.07.22)

Matrícula: ###146#8

Visualize o documento original em  informando seu número: , ano: , https://sipac.uffs.edu.br/public/documentos/index.jsp 2 2023
tipo: , data de emissão:  e o código de verificação: ATA DE COLEGIADO 17/05/2023 7c407c6658

https://sipac.uffs.edu.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

